



Nombre de alumno: Arelis Sánchez Gómez

Nombre del profesor: Victor Manuel Nery
Gonzales

Nombre del trabajo: ensayo

Materia: salud publica

Grado: 3er parcial

Grupo: "A"

Tacotalpa, Tabasco a 09 de julio de julio

DIAGNOSTICO DE SALUD

La salud comunitaria hace referencia al Estado general de la salud en una población determinada y a las actividades estrategias y metodologías implementadas para mejorarla, Está definida por la interacción entre las características de la persona su ambiente social y los servicios de salud junto a la influencia de factores políticos históricos y culturales

El diagnóstico de salud es un proceso en el que se identifica una enfermedad, afección o lesión por sus signos y síntomas. Se define como un procedimiento por el cual se identifica cualquier estado de salud o enfermedad en el paciente este procedimiento se basa únicamente en datos seguros y verificables Pues el razonamiento sólo es válido cuando descansa sobre naciones fehacientes y hechos precisos.

Uno de los objetivos principales de un diagnóstico de salud es detectar los problemas política sobre los cuales se profundizará el diagnóstico por ello la elaboración de un diagnóstico de salud se debe estructurar con características que lo conforman así como la identificación y recolección de información necesaria para integrarlo y la utilidad de esta medida de acciones para implementación de un plan de acción o planteamiento de acuerdo a ello cumpla con un grado de satisfacción en relación a las necesidades del paciente.

De acuerdo a la Organización Mundial de la Salud la salud (OMS) la salud comunitaria es el conjunto de esfuerzos colectivos de las poblaciones para incrementar su control sobre los determinantes de la salud"

En la salud comunitaria destacan las circunstancias en las que las personas nacen crecen viven trabajan y envejecen Son elementos claves de la salud y una consecuencia de las políticas vigentes y la distribución de los recursos por ello sostiene que las estrategias y planes de mejora además de comparse aspectos sanitarios también deben actuar sobre los factores sociales y culturales relacionados con esta temática. El acceso a la salud comunitaria es un derecho natural que tanto el estado como la sociedad en sí deben garantizar a sus ciudadanos. Sus objetivos son proteger a la colectividad de los factores de riesgo, mejorar la atención y la calidad de vida de las personas y fomentar el cuidado personal y grupal a través de la educación y la prevención. Dentro de las características principales de este tipo de salud se encuentran la equidad, ya que permite remediar las

desigualdades sociales, y la participación comunitaria, debido a que en sus procesos intervienen tanto actores públicos como privados. Además se destaca por su accesibilidad, que debe abarcar a toda la población, y por requerir la implementación de políticas y acciones de diagnóstico, planificación, puesta en funcionamiento y evaluación de resultados para garantizar su eficiencia.

El diagnóstico de la salud comunitaria hace alusión a la necesidad de recoger y analizar datos de los ciudadanos y la sociedad para evaluar su estado general y, en base a ello, idear los proyectos y medidas de mejora. Se trata de la primera fase de todo proceso de planificación, que brinda las herramientas para conocer cuál es la situación actual y saber en qué áreas específicas se debe trabajar. Esta investigación requiere el estudio de datos cuantitativos y cualitativos, incluyendo entrevistas individuales y grupales, reuniones comunitarias y foros públicos donde se analice y discuta la cuestión para identificar las necesidades y las carencias en este aspecto.